

Por fuerte brote viral continúa vacunación en Quillota, La Calera, Nogales e Hijuelas

Las personas mayores de 60 años son el grupo de riesgo que menos se ha inoculado en esta temporada

Aunque oficialmente terminó la campaña de vacunación contra la Influenza, con buenos niveles de participación de las comunidades de Quillota, La Calera, Hijuelas y Nogales, se mantiene la atención de los centros de salud de las comunas señaladas.

Se ha detectado un alto cuadro viral en la zona y porque ha habido una baja inmunización de los mayores de 60 años, los que se encuentran en un nivel de alto peligro de contagio. SaludQuillota informa en sus redes sociales la disponibilidad, por día, de la vacuna contra la influenza y el Covid-19.

En La Calera, donde los centros de salud están en espera de los usuarios, se ha diseñado un sistema que permite a las personas que se encuentran en los grupos de riesgo, pedir que se realice la vacunación en sus casas.

Las cifras de inoculación ya superan el 75 por ciento, con un total estimado de 85 por ciento, cuya baja corresponde especialmente a adultos

mayores, que no se quieren vacunar, principalmente, por diversos mitos respecto de las vacunas.

Una situación semejante tiene Hijuelas, con un promedio similar de vacunación al de La Calera. También son los mayores de 60 años los que mantienen la cifra más baja, pese a que se está vacunando en todos sus centros de salud a unas 200 personas diariamente y hay siempre un stock de vacunas para atender a los usuarios correspondientes a los grupos de riesgo.

También en Nogales y el Melón se ha extendido la campaña de vacunación contra la Influenza, porque igualmente se ha notado un aumento en casos



ligados a enfermedades respiratorias. Por ello también su servicio de salud comunal mantiene vigente la campaña de vacunación.

Los grupos de riesgos, donde están los niños, las embarazadas, las per-

sonas con enfermedades crónicas y los mayores de 60 años, deben contar con la vacuna para rebajar el daño que puede causar el contagio de la enfermedad, que puede llevar hasta la muerte.